
 

 

RELEVE DE CONCLUSIONS 

 
 
 
 
   DIRECTION GENERALE DES SERVICES 
   VIE DES QUARTIERS 

CONSEIL DE QUARTIER BOISSIERE COTEAUX BEAUCLAIR 
LE  16 MAI 2024 SALLE FAMILLE DU CERCLE BOISSIERE  

Les membres présents : M. ROUPPERT, Mme HEDE, Mme DEBUIRE ; Mme MALET, M. HUTSEBAUT, M. 
LOR ; Mme BRUNET ; Mme BENBELKACEM-ATEK ; Mme PELLEN ; Mme GAUTROT 
 
 
Pour la Ville de Rosny-sous-Bois : 
Mme ELICE, Adjointe du quartier Boissière Coteaux Beauclair  
Mme BUSSUGU, Chargée de mission démocratie de proximité 
M. BANNIER, Brigadier-chef principal 

 

Ordre du Jour :  

 La sécurité dans le quartier en présence de M. BANNIER Brigadier-chef principal à la 

police municipale 

 Réponse à vos questions (CQ mars/ mail de Mme DEBUIRE) 

 Projet 2024 : discussions, vote et échéances 
 

 

Sécurité dans le quartier  
 

Signalements des membres et réponses de M. BANNIER 

 

 Il y a trois semaines, une voiture a été incendiée près du golf. Y a-t-il un lien avec la personne 
qui avait mis le feu à plusieurs voitures un an plus tôt ? Cette personne a-t-elle été arrêtée ? 

 
M. BANNIER informe que la personne a été placée en détention psychiatrique. L’enquête est en cours.  
 

 Signalement d’une autre incendie la nuit du 14 au 15 mai allée des tilleuls.  
 Les membres demandent qu’une caméra se trouvant près des habitations « rue des tilleuls » soit 

enlevée et placée ailleurs pour la sécurité de tous.  
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Mme ELICE propose que le syndic écrive directement au Maire pour ce changement.  
 

 Problème de stationnement rue Raspail 
 
26 PV, 11 mise en fourrières et mise en place de barrières sur cette rue.  
 

 Rue Lucien Piron, voitures garées en permanence en double sens. Les voitures en épis dépassent 
souvent et rend la circulation dangereuse.  

 
Sujet évoqué au dernier conseil de quartier. Une prise de contact a été établie avec la Direction de la 
Voirie. Cependant, rien ne peut être fait en attendant les travaux de la RATP. Sachez qu’il y a beaucoup 
de verbalisations dans cette rue. 
 

 Beaucoup de dépôts sauvages rue Allemane. Il y a une majorité de propriétaire sur ce secteur. 
La ville peut-elle lancer une campagne de sensibilisation sur ce sujet ?  

 
 Une cage est installée rue Allemane pour les dépôts sauvages. Qui en est responsable ?  

 
M. BANNIER va vérifier au niveau du cadastre mais pense que cela appartient au collège.  
 

 Mme HEDE informe qu’un projet autour de la sensibilisation à l’environnement est programmé 
pour la rentrée en lien avec les bailleurs et les acteurs du quartier.  

 
 Poteau en plein milieu du trottoir bld de la Boissière qui gêne la circulation des piétons.  

 
 Proposition des membres de mettre en place un dos d’âne sur le passage à côté du petit château.  

 
 Proposition des membres de faire un passage en un temps au niveau de l’école Dolet, au lieu 

de deux temps.  
 
Réponse à vos questions (CQ mars et mail de Mme DEBUIRE) 

 
La 
Boissière 

CQ DU 
21/03/2024 

sécurité/ 
propreté 

entrée 
des 
écoles 

Concernant le 
nettoyage des rues 
et des trottoirs, 
souvent le 
personnel de la 
Ville effectue des 
passages vers 8h30 
Est-ce possible 
qu’ils passent 
plutôt vers 9h ?  

Propreté 
urbaine  

La consigne 
passée aux agents 
sur balayeuse est 
de faire une autre 
rue au moment du 
rush vers l’école. 
Un rappel sera fait 
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Mail de Mme DEBUIRE lu durant la séance er réponse de la directrice en bleu :  

 
1/ En octobre dernier, nous avons reçu lors de notre réunion, la responsable de la communication. 
Nous avions parlé entre autre des bâches qui étaient apposées aux barrières de sécurités en bord de 
trottoirs. J’avais fait remarqué à la responsable que je voyais régulièrement des bâches dans d'autres 
quartiers hormis le nôtre ! Par exemple celle des vœux du maire exposée dans le centre-ville 
principalement depuis des années, jamais à la Boissière. La réponse qui me semblait un peu juste fut 
d'après la responsable que près du rondpoint d’Etienne Dolet c'était impossible. Or, il y a régulièrement 
des bâches concernant "les prélèvements de sang". Il y a eu également une bâche qui est restée plus de 
trois mois. Elle concernait Le grand Paris pour l'exposition qui était située au centre-ville. 
La responsable a-t-elle contacté le Conseil de Quartier de la Boissière à ce sujet depuis cette réunion 
afin de faire avancer notre demande ? 
 
 
Concernant les bâches, comme je vous l’avais indiqué, le budget est contraint, mais nous essayons 
néanmoins d’informer au maximum l’ensemble des quartiers, notamment en mettant une bâche à 
l’angle de la rue du 4è Zouaves et du Boulevard Boissière. Il faut savoir que les campagnes de 
communication pour lesquelles des bâches sont imprimées se font entre 3 et 6 exemplaires maximum 
pour toute la ville. Nous privilégions donc les sites où il y a le plus de passage et pas de travaux. 
Pour ce qui est des bâches des vœux, je vous avais expliqué qu’elles étaient déjà faites et que nous ne 
pouvions pas en produire d’autres pour des raisons de budget. 
Pour votre carnaval, comme évoqué lors de notre réunion, vous pouviez vous rapprocher de ma 
direction, via Salimati, pour faire poser des bâches que vous auriez réalisées au sein du conseil de 
quartier. 
Par ailleurs, le rond-point Dolet n’est pas vraiment approprié car les barrières arrondies ne permettent 
pas de tendre suffisamment les bâches pour obtenir un bon rendu. Pour information, nos bâches sont 
beaucoup plus grandes que celles de la Métropole du Grand Paris et du don du sang. Pour rappel, vous 
deviez me convier à une visite de votre quartier afin de déterminer les endroits les plus stratégiques où 
nous pourrions poser des bâches en toute sécurité. Je reste bien sûr toujours à votre disposition, ainsi 
que ma responsable de l’affichage, pour faire ce tour de quartier. 
 
 
2/ Concernant les panneaux d'affichage électroniques, peut-on savoir ou en est la mairie à ce jour ?  
Elle nous avait précisé que l'année prochaine (2024), qu'il y aurait un nouveau contrat et qu'en raison 
de la forte demande, nous aurions peut-être le plaisir de revoir des panneaux lumineux comme l'a 
confirmé le maire lors de notre avant-dernière réunion de quartier... 
 
Comme je vous l’avais annoncé lors de cette rencontre, le marché venait d’être attribué. J’espère que 
vous avez pu remarquer que les panneaux, les abris bus et les mâts de drapeaux sont en cours de 
reconditionnement depuis le mois de mars par la société qui a obtenu ce marché. Les travaux s’étendent 
sur plusieurs mois, et vous devriez voir un JEI installé à proximité du rond-point d'ici le troisième 
trimestre. 
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3/ A l'entrée de la rue Etienne Dolet, il y a un panneau publicitaire à deux côtés. D'un côté pour la pub, 
de l'autre le plan de Rosny. Son implantation et surtout son orientation gène le passage des piétons. 
J'avais suggéré qu'il soit tourné d'un quart de tour. C'est à dire côté pub vers la rue, l'autre côté vers le 
trottoir. 
Rien a été fait ? L'information s'est-elle perdue en route ? A-t-elle été ignorée par les différents 
services ? 
 
Je vous avais également expliqué que nous ne pouvions pas modifier l’emplacement des panneaux. 
Vos demandes ne sont pas ignorées. Il avait été convenu et mis en place dès le lendemain que toutes 
les informations concernant la ville seraient mises à votre disposition au cercle Boissière (R’, affiches, 
tracts…), ce qui a été fait. Vous vous étiez engagés, avec les membres du conseil de quartier, à afficher 
et retirer les affiches, ainsi qu'à distribuer les R’ et les tracts mis à votre disposition. Cependant, ces 
derniers sont restés à l’accueil sans que personne ne se charge de les distribuer aux habitants.  
 

 

A la suite de ce conseil, un tour de quartier a été organisé avec la direction de la communication. Je 

vous mets ici le compte-rendu de ce moment.  
 

Tour de quartier organisé le 4 juillet à 18h00.  

La direction de la Communication nous a proposé un tour de quartier en voiture afin d’observer tous 
les panneaux d’affichage du quartier, jusqu’au rond-point de l’Europe. Vous trouverez ci-joint une 
cartographie indiquant l’emplacement de tous les panneaux disponibles. Le quartier est globalement 
bien équipé, mais il subsiste un problème concernant l'affichage des banderoles : elles sont peu 
nombreuses et situées à des endroits non stratégiques. Les membres présents ont exprimé la nécessité 
d'installer davantage de banderoles de communication dans le quartier. La direction de la 
Communication va étudier la possibilité d’intégrer cette demande dans le budget 2025. 
 

 
 
Projet 2024 : discussions, vote et échéances 

 

Objectif Principal 

Décider du projet à mener pour le Conseil de quartier de La Boissière pour l'année 2023-2024. 
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Détails de la discussion 

 Proposition d'un projet de Street Art avec ateliers (peinture, écriture, etc.) autour d'un thème 
comme la propreté/réduction des déchets dans le quartier. Proposition votée à 10 voix pour.  

 Débat sur l'implication réelle des services municipaux pour le ramassage des déchets 

 Réflexion sur la sensibilisation des habitants au tri/réduction des déchets plutôt que seulement 
le ramassage 

 Questionnements sur les lieux possibles pour réaliser des fresques/peintures murales 

 Évocation de l'association "La Compagnie Imaginaire" pour mener les ateliers et 
accompagner le conseil de quartier tout le long du processus.  

 Nécessité d'une charte/directives claires sur les messages à faire passer 

Questions Soulevées 

 Lieux appropriés pour réaliser les fresques (murs de copropriétés, écoles, etc.) 

 Autorisations nécessaires pour occuper l'espace public 

 Implication de la mairie/services techniques dans le projet 

Liste d'actions 

 Contacter l'association "La Compagnie Imaginaire" : Salimati 

 Faire un tour de quartier avec les services communication de la mairie : Salimati 

 Définir une charte/directives claires sur les messages à transmettre : Conseil de quartier) 

 
Fin de séance  


